

Cifras preliminares:

# Más de 700 personas han muerto en los últimos 6 años por cáncer de próstata en la región de Coquimbo

**Aunque es la primera causa de muerte por tumores en hombres, es curable en 9 de cada 10 casos si se detecta a tiempo. Por eso, FALP los llama a controlarse una vez al año a partir de los 50, como parte de su campaña preventiva «Hazte Cargo».**

En junio no solo se celebra a los padres en su día, también se conmemora la jornada mundial contra el cáncer de próstata, enfermedad de la que se diagnostican más de 11 mil casos cada año, según las proyecciones 2025 del Observatorio Global del

Cáncer (Globocan), y que en Chile cobra la vida de 6 chilenos diariamente, siendo la primera causa de muerte por cáncer en hombres en el país.

El cáncer de próstata tiene un fuerte impacto en regiones. Durante los últimos 6 años (2019-2024), la región de Coquimbo registró 715 fallecidos. Las comunas más afectadas fueron Coquimbo con 226 fallecidos, La Serena con 195 fallecidos y Ovalle con 98 decesos. En este sentido, el Dr. Díaz refuerza la necesidad de darle visibilidad a esta patología para derribar las barreras que dificultan la consulta temprana. «A diferencia de lo que pasa con las mujeres en materia ginecológica, los hombres evitan hablar de sus

problemas urológicos por el estigma asociado a ellos, como dolor, vergüenza, incluso falta de hombría. Lamentablemente, esto impacta de forma negativa en su salud, en especial, cuando hablamos de enfermedades como el cáncer, en las que la detección precoz es fundamental para su manejo con opciones curativas», comenta.

El especialista agrega que, para ello, la educación es el primer paso. «Es importante que los hombres se atrevan a hablar de este tema, que se informen y, por sobre todo, que se hagan cargo del cuidado de su salud. Solo de esta manera podremos ver una disminución en las muertes por esta patología».